

## DESAFÍOS Y RESPONSABILIDAD PARA LA DEFENSA NACIONAL

**R**ecientemente asumí con mucho honor el tremendo desafío de presidir la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados. Después de 12 años una mujer de derecha vuelve a liderar esta importante instancia, y es un privilegio poder continuar el legado que dejó la exdiputada María Angélica Cristi, quien ocupó este rol entre 2006 y 2010.

Durante mi gestión me va a tocar la enorme misión de sacar adelante un proyecto que es muy sensible para el país, como es la nueva Ley de Inteligencia del Estado. Esta ley es fundamental para la seguridad tanto civil como militar, hoy necesitamos robustecer un sistema que ya no es capaz de responder a los desafíos de este siglo, por lo que se requiere urgente elevar los estándares y modernizar el actual sistema de inteligencia, para evitar y hacer frente a los atentados terroristas que tenemos en el país, así como entregar mejores herramientas para perseguir a estos grupos criminales y enfrentar las amenazas a nuestra nación.

Este cargo lo asumo con un tremendo compromiso, responsabilidad y sentido nacional, porque la Comisión de Defensa debe ser siempre trabajada con una mirada de Estado a largo plazo, sin sesgo político, poniendo siempre como prioridad la protección de nuestro país y de nuestras Fuerzas Armadas

Desde mi rol como presi-



SOLICITADO

**Por: Camila Flores,  
diputada distrito 6.**

denta voy a defender y respaldar con total convicción el trabajo que realizan nuestras FF.AA, velando siempre por su protección y para que tengan las garantías constitucionales para poder actuar. Levantaré las alertas frente a cualquier proyecto o iniciativa que tenga un espíritu refundacional con estas instituciones, porque lo que hoy nos exige el país es mayor seguridad, y en ese sentido, debemos robustecer nuestro sistema de inteligencia y no debilitarlo, otorgándoles también mayores atribuciones a las Fuerzas Armadas

Estoy convencida de que, con un trabajo conjunto y una visión clara, podremos fortalecer nuestras instituciones de defensa y garantizar que estén preparadas para enfrentar los desafíos en materia de seguridad del Estado. Este es un momento decisivo para Chile, y es nuestra responsabilidad estar a la altura de las circunstancias. La defensa nacional no es solo una cuestión de políticas y estrategias, sino de compromiso con el bienestar y la seguridad de todos los chilenos.